

## **P R E S S E M I T T E I L U N G**

Einweihung eines öffentlichen Defibrillators in Garstedt

### **Volksbank Winsener Marsch eG übernimmt Wartungskosten für acht Jahre**

In einer feierlichen Übergabe wurde am 20. August vor der Firma Meyer Holzbau in Garstedt ein öffentlicher Defibrillator offiziell eingeweiht und durch den DRK Kreisverband Harburg-Land vorgeführt.

Dieses lebensrettende Gerät, ein Automatisierter Externer Defibrillator (AED), ist rund um die Uhr für jedermann zugänglich. Damit wird die Bedeutung von schnellen Erste-Hilfe-Maßnahmen unterstrichen, denn im Notfall zählt jede Sekunde.

Der Defibrillator, der speziell zur Erstversorgung bei plötzlichem Herzstillstand entwickelt wurde, ist ab sofort einsatzbereit. Dank der einfachen Bedienbarkeit des Geräts können auch Laien in Notfallsituationen schnell und effektiv Hilfe leisten und so Leben retten.

Die Volksbank-Geschäftsstellenleiterin aus Wulfsen, **Ingrid Diersen-Röttger**, betonte bei der Übergabe: „Wir freuen uns, durch die Übernahme der Wartungskosten für die kommenden acht Jahre für diesen Defibrillator einen aktiven Beitrag zum Schutz der Menschen in unserer Gemeinschaft leisten zu können. Unsere Region liegt uns sehr am Herzen, und wir sind stolz darauf, dass wir mit dieser Spende die Sicherheit vor Ort erhöhen können.“

Auch die Garstedter Bürgermeisterin zeigte sich sehr erfreut über die Anschaffung des AED. **Christa Beyer** erklärte: „Der Defibrillator ist eine wertvolle Ergänzung für unseren Ort. In Notfällen zählt jede Sekunde, und mit diesem Gerät können wir im Ernstfall noch schneller und wirksamer helfen.“

Die Anschaffung und der Unterhalt des neuen Defibrillators wurden durch das Engagement vieler Garstedter Bürger ermöglicht. Der Kauf erfolgte auf Anregung unseres Feuerwehrkameraden **Ronny Naujokat**. Durch die großzügige Unterstützung des **Wintermarschteams** konnten die Anschaffungskosten gedeckt werden. Die **Volksbank Winsener Marsch eG** hat sich bereit erklärt, die Wartungskosten für die kommenden acht Jahre zu übernehmen und **die Gemeinde Garstedt** trägt künftig die Kosten für die Verbrauchsmaterialien, die nach einem Einsatz des Gerätes ausgetauscht werden müssen. Ein großer Dank geht an **Axel Stöckmann** von der **Meyer Holzbau GmbH**, an deren Außenwand der Defibrillator nun für alle sichtbar aufgehängt werden konnte.

Defibrillatoren sind lebensrettende Geräte, die durch gezielte Stromstöße das Herz wieder in den richtigen Rhythmus bringen können. Sie sind besonders in öffentlichen Einrichtungen von großer Bedeutung, da sie in der kritischen Zeit bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes Leben retten können.

Die Anschaffung des Defibrillators unterstreicht das Engagement der Unterstützer für die Gemeinschaft und die Gesundheit und Sicherheit der Menschen vor Ort.



Fotos: Volksbank Winsener Marsch eG